

## 65 Anggota Sakawira Kartika Digembleng di Bumi Perkemahan Sigeong Guci

M.Nursalim - [TEGAL.UPDATES.CO.ID](http://TEGAL.UPDATES.CO.ID)

Jun 14, 2022 - 13:34



Tegal - Guna Mencetak Generasi Penerus Bangsa Berkepribadian, Berbudi Pekerti Luhur, Berjiwa Pancasila dan Setia NKRI. 65 Anggota Sakawira Kartika Kodim 0712 Tegal di gembleng di Bumi Perkemahan Sigeong Guci Kecamatan Bojong Kab. Tegal Jumat (10/06/22)

Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika digelar selama tiga hari, tanggal 10 s.d

12 Juni 2022. Kegiatan diikuti oleh 65 peserta baik putra maupun putri dari Pramuka Kwarcab Kab. Tegal.

Dihari pertama, Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Cba Eko Budi Sardjono selaku Wakil Mabisaka, membuka latihan anggota Saka Wira Kartika Kodim 0712 Tegal dan dilanjutkan dengan arahan arahan dari Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim Tegal dan materi-materi Krida kepramukaan oleh pelatih.

Hadir antara lain, Kasdim 0712/Tegal, Pasi Teritorial, Perwakilan Danramil Wilayah Kabupaten Tegal, Pembina dan Pengasuh Pramuka Sakawira Kartika serta anggota BPBD, PMI dan relawan Pramuka Kwarcab Kabupaten Tegal.

Dalam sambutan Komandan Kodim 0712 Tegal yang di bacakan oleh Kasdim Tegal menyampaikan, kegiatan ini bertujuan untuk membina anggota Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0712 Tegal untuk membentuk berkepribadian, kedisiplinan tinggi, berbudi pekerti luhur, serta menjadi warga negara Indonesia berjiwa pancasila, setia dan patuh kepada Negara Republik Indonesia NKRI. "Dengan begini, jiwa dan mental mereka akan terbentuk dan terasah. Sehingga menjadi generasi muda penerus bangsa yang tangguh, berkepribadian, berwatak, berbudi pekerti luhur berjiwa pancasila, dan patuh kepada NKRI," ucapnya.

Mayor Cba Eko Budi Sardjono, mengungkapkan, Saka Wira Kartika bermakna, sekelompok praja muda yang terorganisir, berjiwa kesatria, rela berkorban tanpa pamrih untuk bangsa dan negaranya di bawah binaan TNI angkatan darat. Dengan kata lain, wadah kegiatan bagi Pramuka penegak dan Pramuka pandega untuk meningkatkan kesadaran bela negara melalui pengetahuan dan keterampilan di bidang matra darat. "Tujuannya, membentuk patriot bangsa yang setia, berbakti, dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa dan tetap menjaga keutuhan NKRI.

Dari kegiatan ini, maka, pentingnya kesadaran bela negara harus di bangun dibina dan di tumbuh kembangkan dalam di setiap warga negara sejak usia dini," pungkasnya.

Sementara Pasiter Kodim Tegal Kapten Inf Shokib Setyadi, mengatakan, materi kemah Pramuka Saka Wira Kartika meliputi Krida Navigasi Darat, Krida Pioner, Krida Survival, Krida Mountenering, dan Krida penanggulangan bencana. Kemudian juga di berikan pengetahuan tentang pembinaan kesadaran bela negara meliputi PBB/PPM dan latihan upacara bendera serta wawasan kebangsaan.

Kapten Inf Shokib Setyadi menambahkan, gerakan Pramuka dibentuk untuk mendidik dan membina gerakan pemuda agar menjadi manusia yang memiliki kepribadian tangguh, terampil, dan berilmu pengetahuan. Oleh karena itu, perlunya memperkuat gerakan pramuka sebagai wadah pembentukan karakter bangsa. "Mereka mampu jadi sebagai pelopor pembangunan. Melalui pramukalah kita tingkatan semangat bela negara dan memantapkan tekad kaum muda sebagai patriot pembangunan, sehingga mampu mengutamakan kepentingan bangsa dan negara diatas segalanya dengan pendidikan dan pelatihan kepramukaan ini," pungkasnya (Pendimtegal/Mn)